

# SAMU de la red Viña del Mar - Quillota recibió nueve ambulancias nuevas para mejorar sus capacidades de traslado



**Dos irán a la Base Marga Marga, una a la Base Quillota, cuatro a la Base La Ligua y una a la Base Quintero. El Hospital Adriana Cousiño de Quintero recibió una ambulancia de traslado, como parte de la entrega que realizó el Gobierno Regional de Valparaíso.**

**C**on nueve ambulancias nuevas cuenta la Red SAMU del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca (SSVQP), luego que el Gobierno Regional (Gore) de Valparaíso hiciera entrega de estos importantes vehículos para el traslado de pacientes. Las nuevas máquinas fueron entregadas en las obras de lo que será

SA) y cuatro al Servicio de Salud Aconcagua (SSA). El gobernador Rodrigo Mundaca recalcó que "esto da cuenta que cuando los recursos se colocan a disposición de las comunidades que más lo necesitan, se pueden ver iniciativas de esta naturaleza (...) son iniciativas que salvan vidas y ponen a disposición de los conductores de estas máquinas

radio VHF/UHF, marca Motorola, sistema de cámaras con DVR para tener visual y registro de los dos puntos del móvil: delantero y trasero, y cabina sanitaria con revestimiento interior en aluminio, las cuales están destinadas a la red SAMU del SSVQP. Específicamente, serán dos para la Base Marga Marga, una para la Base Quillota; cuatro para la Base La Ligua, y una para la Base Quintero. A esto se suma una ambulancia de traslado para el Hospital Adriana Cousiño de Quintero.

La directora del SSVQP, Andrea Quiero, indicó que "recursos que se expresan en vehículos que permiten acercar la salud a las personas, es una excelente noticia. Nuestra autoridad regional nos ha recordado que incluso desde nuestro Servicio Viña del Mar - Quillota-Petorca pensamos en una región, en un servicio que se integra con los otros servicios de la región, y que juntos pensamos en el de-

sarrollo del territorio, sin duda en cada accionar de nuestros proyectos que aspiran y esperan fortalecer la red asistencial lo hacemos de la mano con otros servicios". En la misma oportunidad, y con fondos de la Subsecretaría de Redes Asistenciales correspondientes al proyecto «Post emergencia Incendios», el Servicio de Salud entregó tres ambulancias de traslado, marca Mercedes Benz, modelo Sprinter 417, para los Hospitales Biprovincial Quillota-Petorca y futuro Hospital Provincial Marga Marga, lo que permitirá reforzar la flota de los hospitales más modernos de la red.

El delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, comentó que "son muy buenas noticias, aquí hay un trabajo coordinado entre el Gobierno Regional, con toda su impronta y con poner el foco en los derechos de los y las habitantes del territorio; el Gobierno Central, y los servicios públicos, en este caso el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota -Petorca, apuntando a fortalecer la salud pública". Este trabajo conjunto contribuye a mejorar de manera continua la Red SAMU y hospitalaria, incrementando la capacidad de respuesta para atender a pacientes críticos, postrados y con discapacidades, asegurando traslados seguros y eficientes.

Vale hacer presente que en el periodo 2021-2024, el Gobierno Regional de Valparaíso ha priorizado en el ámbito de la salud una inversión de más de \$21.309 millones.



el Hospital Provincial de Marga Marga, en Villa Alemana, y se enmarcan en un proyecto financiado a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). Este fondo ha permitido renovar la flota de ambulancias de los distintos servicios de salud de la Quinta Región, con una inversión que ha superado los \$1.000 millones. De esta manera, el Gore de Valparaíso ha entregado 23 ambulancias: tres al Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca (SSVQP), seis al Servicio de Salud Valparaíso - San Antonio (SSV-

equipos con alta tecnología". "Esta es mi primera actividad ya en el pleno ejercicio de mi cargo del próximo periodo. Darle las gracias a todos y todas quienes han confiado en el Gobierno Regional y -en particular- a las y los consejeros regionales que, con su voto, con su preocupación, hacen realidad iniciativas de esta naturaleza", añadió el jefe regional. De esta manera, ocho de estas avanzadas ambulancias vienen equipadas con camilla abatible para pacientes de hasta 250 kg, bomba aspiración, desfibrilador,

